
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、先週は、ガバナー

公式訪問でした皆さんお疲れ様でし

た。そしてありがとうございました。

大きな問題もなく乗り切れたことと思

います。

　先日、地区より連絡があり 2021-22

年度のロータリー賞を受賞しましたと

連絡が届いたそうです。西尾直前会長おめでとうご

ざいます。ここ数年間八戸南 RC は受賞が続いている

と思います。これも会員皆さんの努力の結果だと思

います。

　さて、今月は基本的教育と識字率向上月間・ロー

タリーの友月間ですが、8 月が会員増強・新クラブ

結成推進月間でした。先月はガバナー公式訪問やお

盆があり出来ませんでしたが、今月は頑張りたいと

思います。本日はスタートとして会員増強委員会担

当例会です。吉田賢治委員長が担当して下さるそう

です。よろしくお願い致します。

　また、今月の 29 日にはゲストスピーチでカネク醸

造さんにお願いしています。例会変更で夜例会です。

カネク醸造さんのクラフトビールも準備いたします

ので、是非ともビール好きの友人をお誘いして頂い

てゲストとしてお迎えしたいと思います。また、ゲ

ストの会費は無料と致しますので心当たりがある方

は是非とも誘って頂き、クラブ会員とも友達になっ

て頂きたいと思います。

　私達のクラブは、こんなに楽しいクラブですよと

印象付けたいと思います。会員の皆さんには協力を

お願い致します。奥様にも是非参加して頂きたいと

思います。

　姉妹クラブの南浦項 RC は、今年度は創立 40 周年

です。お祝いに出席したいと思いますが、コロナの

状況を考えると万が一にも感染者が出た場合お互い

に迷惑を掛けることがあってはならないと思います

ので、10 月６日の例会で会員皆さんに参加して頂き、

お祝いのビデオメッセージを作成します。国際奉仕

委員長に色々と考えて頂いていますので、是非参加

して頂きますようよろしくお願い致します。

《本人誕生日》米内会員

　今月の 25 日で 76 才になり

ます。つい 3 日ほど前に免許

の更新に行って無事すんだと

ころです。76 才と言いますと、

まだまだ先輩が沢山いらっ

しゃいますから見習って、少

し体の調子を整えて頑張って行ければなと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

《配偶者誕生日》

黒田会員　　　　下田会員　　　　吉田賢治会員

《結婚記念日》

熊谷会員　　　　橋本会員

《幹事報告》慶徳幹事

◦理事会報告

〇10 月のプログラム、10 月 6 日（木）

地区大会報告例会、出席者の方に御報

告を頂きます。その後会長からもお話

がありましたが南浦項ＲＣへ向けたお

祝いのビデオメッセージ作成。10 月 13

日（木）祝日の週に付き休会、10 月 20

日（木）国際奉仕委員会（米山）担当例会、米山奨

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 5 名を含む 19 名。出席率は

70.4％です。

小原職業奉仕委員長

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル
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   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/
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レポート No.1655



うことで、これはクラブに

入っていただいたみなさん

への最初のメッセージで

す。出貝会員には親睦活動

委員会の委員長もやってい

ただいて、バリバリ頑張っ

ていただいておりますが、

これから入ってくるであろう若い皆さんにも、こう

いったあたたかい気持ちで迎えて頂ければという思

いで最初に見ていただいた次第です。

　先週公式訪問で田中ガバナーに来ていただき色々

なお話をしていただきましたけれども、その中でも

最重要課題として 2830 地区の会員減少に取り組む、

6 月末で 1,100 人を少し割り込んでしまいましたが、

1,200 を目指して頑張って行きましょうというお話

でした。ガバナーは勿論、地区の会員拡大委員長を

されている十和田八甲ＲＣの今さんからも頑張って

くれとお話を頂いております。今さんは私がクラブ

会長をやったときの同期の会長さんということで、

ずっと先輩ではありますがお付き合いいただいてお

ります。

　会員増強を考えるときに、新しいメンバーを連れ

てくる、入会していただくというのが一つで、もう

一つは入っていただいたメンバーに退会、退会とい

う言葉はあれなので辞めないでいただく、そのため

にも色々な機会でクラブの行事に参加していただく

ように、私もそうですが今まで会にいたメンバーで

新しい人たちを盛り上げていかなければいけないな

と感じています。

　8 月は第 2830 地区の会員増強月間でした。私は委

員長という立場もありましたので何とかしなければ

と思いお誘いした方が 3人ほどいらっしゃいました。

　お一方は納涼例会にお誘いしたのですが、本人が

コロナに罹ってしまい、お邪魔できずにごめんなさ

いという連絡を頂きました。

　もう一方は私が役員をさせて頂いている会の同じ

役員仲間の方がどこにも所属していないという話を

耳にしたので、是非入ってくれとお誘いしました。

その方は仕事の関係で県内、県外を飛び回っている

ので、毎週木曜日に例会に出るのは難しいというこ

とでしたので、事務所にいらっしゃる明るい奥様は

いかがですかというお話もさせて頂いて、考えてお

くというお話で、今すぐというのは難しいなと思い

ますが、普段から仕事でもお付き合いがありますの

で何かの機会をとらえてお誘いを続けたいと思って

います。

　三人目は池坊の先生です。私の義理の母が池坊の

先生をやっておりまして、もう大分年なので教室は

週に一、二回しかやっていなくてそのお弟子さんた

ちが各自教室をもって教えている状況です。私の小

学校からの同級生が義理の母からお花を習っていて、

高校までずっと一緒で話しやすい中でしたので、た

またま教室も近くでしたので、どうですかという話

をさせてもらいました。彼女の教室は、木曜日は 2

時くらいから生徒さんが集まって、夜 7 時、8 時ま

でかかると、土曜日も同じように夜までかかってし

まうということで、納涼例会の時間は教えている時

間なのでおじゃまできないよということを言われた

学生の卓話です。10 月 27 日（木）指名委員選挙です。

〇9 月 17 日、秋の家族例会の詳細が決まりました。

南部町のなかよしファームでぶどう狩りの後チェリ

ウスで食事。会費はぶどう狩り、食費も含めて中学

生以上 1,000 円です。

〇9 月 29 日、ゲストスピーチでカネク醸造の山形さ

んに卓話をしていただきます。18 時 30 分からパー

クホテル、会費は会員、家族とも 4,000 円です。

◦来週 7日（水）に南グループの合同例会があります。

例会変更で 8 日の例会はありませんのでお気を付け

ください。合同例会出席の方へのお願いが来ており

ます。マスク着用、当日会場での検温、手指消毒の

実施、当日体調の優れない方はご無理をなさらない

でください。懇親会の席では席を立っての移動やお

酌、グラスの回し飲み、大声での会話は感染リスク

を抑えるためになるべくお控えくださいとのことで

す。会場はアーバンホールです。

◦先日ガバナーからご紹介のありましたロータリーの

友電子版のＩＤ、パスワードをお知りになりたい方

は事務局まで。

◦先週、鯵ヶ沢、深浦、つがる市へのご寄付を頂きあ

りがとうございました。地区事務所より外が浜町へ

のご寄付の依頼が来ておりますので、お一人 500 円

程度のご協力をお願いします。

◦ゆるキャラの投票は 1 人 2 点です、集計結果で当ク

ラブの推薦デザインとしますのでまだの方は例会終

了までに投票をお願いします。

◦ガバナー公式訪問の時の写真が出来ました。レター

ボックスに入れてあります。1枚1,000円になります。

◦今月のロータリーレートは 1ドル 139 円です。

◦例会変更のお知らせ、八戸ＲＣ9 月 7 日（水）時間

場所変更、八戸東ＲＣ9 月 16 日の例会は 9 月 7 日の

合同例会に例会変更、9 月 23 日（金）祝日につき休

会です。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長：本日の例会は会員増強委員

　　　　会担当例会です。吉田賢治委

　　　　委員長よろしくお願い致しま

　　　　す。

慶徳幹事：本日、吉田会員増強委員長

　　　　よろしくお願い致します。

西村会員：吉田会員増強委員長、宜し

　　　　くお願い致します。

本人誕生日：米内会員

配偶者誕生日：黒田会員、下田会員、吉田賢治会員

結婚記念日：熊谷会員、橋本会員

《会員増強委員会》吉田賢治委員長

　（卓話に先立って吉田委員長先導の下

全員でリラックス体操）

　この様な形で皆さん普段からリラッ

クスしてみて下さい。私の話もリラッ

クスして聞いていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。

今日は出貝会員が出席されていますが

初めに新会員に向けてのＲＩのビデオがありますの

でご覧ください。（動画）ロータリーへようこそとい



のですが、「お昼の時間なら 2 時くらいから生徒さん

がいらっしゃるのなら間に合うんじゃない」という

お話もさせて頂いております。こちらも考えておく

という言葉を頂いているので、彼女の方もこれから

折を見てお誘いしていこうと思っています。

　もう一人だいぶ前から話をしているのが実は私の

妹です。市内で事業をしているので何とか入ってく

れないかと話をしているのですが、本人が普段の仕

事とは別な仕事を新たに初めまして、そちらの方が

忙しいようで、ロータリーに顔を出す時間がなかな

か取れないよということを言われています。慶徳会

員とは幼稚園から高校まで一緒の妹です。何とか入

れたいと思っています。

　8 月に会員増強として動いたのはそんな感じです。

妹を入れると 3 人＋アルファの方に声をかけさせて

もらいましたが、まだ実を結んではおりませんが、

これからも色んな形で他クラブの皆さん、地区の皆

さんに叱咤激励されることがあるかと思いますが、1

人でも、2 人でもクラブに入れられればと思ってい

ますのでよろしくお願いします。

　八戸の、と言いますか大まかな話をさせて頂きま

すが、地元の奉仕活動とロータリー財団の支援とか

将来のリーダー育成とか充実したクラブ活動をやっ

ていくにはどうしても会員人数が必要不可欠です。

その時に大切な要素は、一つは「多様性」一つは「公

平さ」一つは「包括（インクルージョン）」インクルー

ジョンをロータリー的に当てはめると「すべての会

員が奉仕に参画する機会を持ち、それぞれの経験や

能力を考え方が生かされ認めらている状態」という

ふうに訳されます。この「多様性、公平さ、インクルー

ジョン」という三つがありとても大事ですよとあり

ますが、その中の「多様性」というのが自分の中で

は大事なのではないかなと思っています。八戸その

ものの魅力を考えた時に、八戸というのはよく「海

の街」「港の街」であり海岸線に沢山の工場が立ち並

ぶ「工業の街」と言われます。それがベースになっ

てそれに係る色々な商売があって発展しているのが

八戸だというふうに周りの方々から見られています。

それを当クラブに置き替えた時に、八戸にある色々

な業種の方々がどれくらいいらっしゃるのだろうか、

私は看板屋ですが色々な方に声をかけて頂いて成り

立っています。皆さんの会社ももちろん周りの方か

ら必要とされて存続され頑張っている中で、当クラ

ブにいらっしゃらない職業の方が沢山いらっしゃる

と思います。それをピックアップするのもとても大

事だと思っていますが、私一人では限度があります

ので、そういったときに皆さんが「こういう人知っ

てるよ」とか「こういう業界の人たちに声をかけて

みたら」というようなアドバイスを一つでも二つで

も頂ければ動きますので、その中で新しい仲間が増

えてくれればすごくうれしいですし、活気のあるク

ラブにつながっていくのかなと感じています。

　そういう思いで西村前委員長が頑張って作ってく

れたパンフレットを後ろの名札ケースの横に置いて

あります。名札を返すときに 1 部でも 2 部でもお持

ち帰りいただき、皆さんで見返していただきながら、

良ければお知り合いの方に渡していただくのもあり

がたいですし、あの人どうかなという情報でもいい

のでお知らせいただければ助かります。とめどもな

い話を長々としてしまいましたが、今年度頑張りま

すのでよろしくお願いいたします。
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